

## **Freie Fahrt für's Kalifat?**

Geheuchelt wurde heute,  
im ganz, ganz großen Stil.  
Wir werden weiterhin gebeutelt,  
Politik will keinen guten Deal!

Was haben die nur gefressen?  
Was tickt wohl in ihrem Hirn?  
Vom Gutmensch wohl besessen,  
Dummheit steht auf ihrer Stirn!

Weiterhin kann gemordet,  
Konsequenzen minimal!  
Lebenslänglich wird verordnet,  
bei guter Führung – HUCH - sind sie wieder da!

Verschärfen wollte man Gesetze,  
das wär des Volkes Wunsch.  
Ein Zeichen gegen Straßengemetzel,  
was schon lange wäre Trumpf.

Doch entschieden hat man anders,  
kein guter Tag der Demokratie.  
Bald wird sie noch angeprangert,  
was für eine Idiotie!

Also freie Fahrt für's Kalifat?  
So schaut's in Deutschland aus!  
Dem Deutsche Volk bleibt nix erspart,  
unsere Regierung pfeift darauf!

Hoch und heilig wurd versprochen,  
der Polizistenmord MUSS gesühnt!  
3 Tage später wurd damit gebrochen,  
knallhart, einfach unverschämt!

Dem politischen Islamist den Weg geebnet.  
Weil der Gutmensch denkt als Christ,  
man denkt, man könnt ihn einfach zähmen,  
so einfach aber ist das nicht!

